

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayahNya yang memberikan kesehatan dan hikmat penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Media Puzzle dan Molymode dengan Model Pembelajaran Two Stay Two Stray Terhadap Hasil Belajar dan Kreatifitas Siswa Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra.Hj. Gulmah Sugiharti, M.Pd, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, Bapak Drs.Jasmidi, M.Si, dan Bapak Drs. M.M Tambunan, M.Pd (Alm), selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Eddyanto, P.hD, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Dosen beserta staff pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMK Negeri 1 Percut Sei Tuan yang telah memberikan izin penelitian, Bapak dan Ibu Guru di SMK Negeri 1 Percut Sei Tuan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua penulis, terutama Ayahanda dan Ibunda tercinta Alm.Erwin Pangidoan Siagian dan Mahrumi Siregar S.Pd.i yang telah mencururkan segala keringat dan tidak pernah lelah selalu memanjatkan do'a demi selesainya studi penulis, kedua adinda tersayang Rahmi Yuni Anti Siagian dan Pandi Wira Jaya Siagian yang telah memberikan doa dan keceriaan, special thank's penulis ucapkan untuk teman special penulis Suherman hardianto yang selalu tulus membantu penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan untuk sahabat – sahabat seperjuangan dan sahabat terbaik penulis Irka Aryani, Zuraida Hidayani Psb, Eva Wulandari, Weni Tri sasmi, Juma sari, Indah Ramadhani,NOISE, Wilda Ramadhani Nst, Yuannisah

Aini Nst serta teman lainnya yang selalu penulis rindukan saat tidak bersama penulis, terima kasih buat semua nasehatnya yang tidak pernah saya lupakan. Dan buat teman – teman sekelas di kimia Eks' 09. serta semua teman – teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Terima kasih juga disampaikan kepada seluruh keluarga yang selalu mendukung dan mendoakan penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penulisan skripsi ini baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Desember 2013
Penulis,

Syahwina Mahreni Siagian
NIM 409331054

THE
Character Building
UNIVERSITY